



FEPAFUT
www.fepafut.com



Boletín Informativo

Octubre 2018



Asamblea Extraordinaria aprueba calendario electoral



La Federación Panameña de Fútbol (FEPAFUT) llevó a cabo este lunes una Asamblea General en la que se aprobó el calendario electoral con miras a las elecciones de la nueva junta directiva del máximo regente del fútbol en el país.

Con la participación de los presidentes de las Ligas Provinciales que componen la FEPAFUT, así como de los presidentes de los diez clubes de la Liga Panameña de Fútbol y el presidente de la Liga Nacional de Ascenso, se desarrolló esta asamblea en las oficinas administrativas de la federación.

El día de hoy se les explicó a los miembros cómo se desarrollará el proceso, así como las fechas de inicio de cada uno de los períodos que van desde las ligas de corregimiento hasta la elección del Comité Ejecutivo de la Federación Panameña de Fútbol.

Comisión de Credenciales

Entre los puntos más importantes que se definieron está la designación de la Comisión de Credenciales, la cual está conformada por tres miembros, uno representando al Comité Ejecutivo de FEPAFUT, otro al sector profesional y, por último, otro que representa al sector aficionado. Vargas (fútbol aficionado).

Elecciones

Las primeras elecciones que se llevarán a cabo son las de Ligas de Corregimiento y de los Clubes que se encuentran deportivamente activos, teniendo como fecha de inicio el 29 de noviembre.

Posteriormente, el 5 de enero, iniciarán las elecciones en las ligas distritales y la Liga Nacional de Ascenso, seguidas por las elecciones de las ligas provinciales que se han fijado para que inicien el 19 de enero de 2019.

El cierre del proceso electoral para todos los clubes y ligas será el 9 de febrero de 2019, y se entregarán los resultados por parte de la comisión de credenciales el día 20 febrero.

Todas las postulaciones para conformar el nuevo Comité Ejecutivo de FEPAFUT deberán hacerse el 7 de marzo de 2019 por parte de un miembro de la asamblea general, y las mismas serán recibidas en la Secretaría General de la FEPAFUT.

Por último, las elecciones para el Comité Ejecutivo se realizarán el 23 de marzo del próximo año.

Panamá rescata emocionante empate ante Corea del Sur (2-2)

Valiosa gira por Asia para el seleccionado nacional



En trepidante duelo de ida y vuelta el equipo panameño igualó 2-2 con Corea del Sur, en compromiso amistoso jugado este martes 16 de octubre en el estadio Cheonan Sports Complex.

Iniciada las acciones fueron los locales los que tomaron ventaja con el tanto de Jooho Park a minuto 4. Con el marcador adverso los nacionales intentaron pusieron resistencia ante la presión coreana que amplió la cuenta con el gol de Inbeom Hwang al 33'.

A un minuto de finalizar la primera mitad, en jugada a balón detenido el conjunto canalero descontó por intermedio de Abdiel Arroyo, quien anotó tras conectar de cabeza el esférico a pase de Armando Cooper y con ello el 1-2 al descanso.

Para la segunda mitad Panamá salió con todo en busca de la paridad la cual llegó con el tanto de Rolando Blackburn al 48',

quien aprovechó una mala entrega contraria y supo definir con un disparo colocado para vencer al portero rival.

Las emociones siguieron al máximo con ambos oncenos dispuestos a marcar diferencia ante los 25 mil 500 aficionados que asistieron, sin embargo, prevaleció la igualdad.

Días previos Panamá perdió con Japón, 3-0 como parte de su gira por Asia.

Con esto el representativo se ha mantenido activo tras su participación mundialista y no se descarta que en este mes de noviembre vuelva a la acción.



Panamá femenina lista para el repechaje

Selección nacional enfrentará a Argentina este 8 y 13 de noviembre

Enfocadas y comprometidas con lograr la clasificación mundial, el seleccionado nacional femenino se preparó para medirse ante Argentina por la eliminatoria intercontinental y que otorga un cupo a la Copa Mundial Femenina de la FIFA Francia 2019.

Panamá llega a esta instancia tras ubicarse en cuarta posición en el Campeonato Femenino de Concacaf celebrado recientemente en Estados Unidos.

Las dirigidas se han preparado por poco más de dos semanas para encarar el duelo de ida en el estadio Julio Humberto Grondona el 8 de noviembre a las 7:00 p.m. hora local (5:00 p.m. en Panamá).

La vuelta se juega el martes 13 de noviembre en el estadio Rommel Fernández a las 8:00 p.m. próximo año.



A dos días del debut en el Premundial, selección panameña Sub-20 continúa preparación

Andrick Edwards se une mañana al combinado nacional en reemplazo del lesionado Efraín Bristán

A todo vapor continúa su preparación el seleccionado Sub-20 que debuta este viernes en el Premundial de CONCACAF que se desarrollará a partir de mañana en Bradenton, Estados Unidos.

Este miércoles el equipo nacional realizó su cuarto entrenamiento en el complejo deportivo del IMG Academy, en Bradenton, sede del evento que clasificará a cuatro selecciones al mundial de Polonia del próximo año.

Uno vuelve, otro llega

Hoy viajó a Panamá el delantero Efraín Bristán quien se lesionó durante el entrenamiento de ayer por la mañana. En su lugar arribará mañana, jueves, Andrick Edwards, jugador del CAI La Chorrera.

Charla y vídeo

En la noche del miércoles, el cuerpo técnico, encabezado por Jorge Luis Dely Valdés, llevó a cabo una charla técnica en la que se proyectaron vídeos de partidos del onceno nacional con el fin de analizar los errores cometidos con el fin de no cometerlos nuevamente.



Futsal Sub-18 en un valioso aprendizaje en los Juegos Olímpicos Juveniles

Más allá de los resultados adversos, lecciones útiles para el futuro para el seleccionado de futsal Sub-18 fue lo que dejó su participación en los III Juegos Olímpicos de la Juventud que se realizaron en Buenos Aires Argentina recientemente.

Fue el estreno de este equipo a nivel juvenil, el cual quedó eliminado de la competición al sumar un punto en el grupo A producto de un empate y tres derrotas.

Vale resaltar, que Panamá futsal fue parte de la delegación de atletas que representó al país por intermedio del Comité Olímpico de Panamá.

Resultados

Domingo 7 de octubre, Panamá 1-1 Irak

Martes 9 de octubre, Egipto 8-3 Panamá

Jueves 11 de octubre, Eslovaquia 4-1 Panamá

Sábado 13 de octubre, Panamá 2-12 Argentina



Panamá Sub-17 es campeón del Torneo UNCAF

Selección nacional venció a Guatemala 0-1 en la última fecha

Explosión de júbilo y relevo generacional prometedor con la conquista de la selección nacional Sub-17, que venció a Guatemala un tanto por cero este sábado 27 de octubre para consagrarse como los mejores del Torneo Centroamericano Sub-16 de la UNCAF.

La necesitada victoria se consumó con la anotación del delantero Éric Pinto al marcar al minuto 45 y así sellar el triunfo que le valió el título a Panamá en la última jornada de la cita. El también daríenita fue máximo goleador por los nacionales con cuatro goles.

El representativo panameño es campeón por primera vez de esta competición que se llevó a cabo en su octava edición y que es preparatoria para la eliminatoria mundialista de la categoría el próximo año.

Los dirigidos por Gary Stempel continuarán activados con sus entrenamientos a nivel local.

Resultados de Panamá

Domingo 21: El Salvador 0-2 Panamá

Lunes 22: Costa Rica 1-0 Panamá

Martes 23: Panamá 2-0 Belice

Jueves 25: Panamá 1-0 Honduras

Viernes 26: Nicaragua 1-2 Panamá

Sábado 27: Guatemala 0-1 Panamá

Tabla de posiciones

País	JJ	JG	JE	JP	GF	GC	DIF	PTS
Panamá	6	5	0	1	8	2	6	15
Costa Rica	6	4	2	0	12	3	9	14
Guatemala	6	2	3	1	7	2	5	9
Nicaragua	6	2	2	2	6	6	0	8
Honduras	6	2	1	3	13	10	3	7
Belice	6	1	0	5	2	18	-16	3
El Salvador	6	0	2	4	2	9	-7	2

Cuatro clubes pelearán por un puesto directo a semifinales

El Costa del Este FC es el único que ya está clasificado



El Costa del Este FC ya aseguró su puesto en las semifinales del Torneo Apertura 2018, y sólo necesita un punto en la última jornada para cerrar la ronda regular en el primer lugar de la clasificación general.

El segundo lugar, que también da un boleto para las semifinales, sí que será muy disputado en la jornada dieciocho. Tauro FC es el que mejor posicionado llega con 26 unidades, pero a un sólo punto de distancia se encuentran CD Plaza Amador, San Francisco FC y Árabe Unido.

Pedregaleños y placinos enfrentarán en la última jornada a los ya eliminados CAI La Chorrera y Sporting SM respectivamente, mientras que San Francisco y Árabe Unido chocarán entre ellos.

La sexta posición de la tabla, último lugar de clasificación para el Play Off, será disputada por Alianza FC y Santa Gema FC cuando se enfrenten entre ellos este viernes en el 'Cascarita' Tapia. A los verdolagas les sirve el empate para sellar su pase a los Play Off, mientras que al conjunto de Arraiján solo le sirve la victoria.

Taller de gerentes de equipos de Concacaf se realizó en Panamá

Con el objetivo de desarrollar, promover y administrar el fútbol de la mejor forma



Desde el pasado jueves 25 hasta el sábado 27 de octubre se llevó cabo el quinto taller para gerentes de equipos y secretarios generales de las diferentes asociaciones miembros de la confederación.

El seminario se realizó como parte de la estrategia general de Concacaf para hacer crecer el juego en nuestra región y está dirigido a desarrollar la capacidad en la administración de los equipos.

Joseph Ramírez, director de Fútbol de la Federación Panameña de Fútbol y Adelphe Pierre de la Federación Haitiana de Fútbol, fueron los encargados de impartir los conocimientos, y quienes abordaron las complejidades de la gestión efectiva a través de la teoría y oportunidades prácticas.

La capacitación contó con participantes de, Nicaragua, El Salvador, Costa Rica, Puerto Rico y Panamá. Entre los temas a tratados, destacaron, Roles y Responsabilidades del Gerente de Equipo, Administración del Torneo, Inspección del Hotel y Estadio, entre otros.

Durante este año ya se dio esta instrucción ya se implementó en Jamaica, Aruba, Barbados y Haití con resultados positivos.

Los favoritos cumplen en la LFF

Candentes resultados en la cuarta jornada disputada el pasado 24 y 25 de octubre



Apaso firme continúa el CD Universitario y Colón C-3 al mantenerse en lo más alto con marca impecable de 12 puntos en sus grupos A y B, tras culminar la cuarta jornada de la Liga de Fútbol Femenino (LFF).

Sin descartar a los escoltas, con San Francisco FC con 10 puntos y SD Atlético Nacional con 9 unidades en el A. Mientras que en el B el Árabe Unido que llega a los 7 puntos y el resto de los equipos se mantienen en la lucha.

Resultados

San Francisco FC 2-1 a Plaza Amador. (Goles SF, Claudia Dutary 55' y Amarelis de Mera al 58'. PA, Kathriani Rivas al 62').
Tauro F.C. 5-1 Río Abajo F.C. (Goles TA, Maryorie Pérez 37', 48', 75, Lineth Cedeño 68', Aldrith Quintero 91'. R. Abajo Felliny Medina).

CD Centenario 0-5 Árabe Unido (Goles, Danyelis Colpas 21', 29', Zuleni Rodríguez 40', Erica Ceballos 72' y Leticia González 86').

C.A.I 1-0 a SD Panamá Oeste. (Gol Xaira Santo al 23')

Sporting SM 3-2 a Leones de América. (Goles Sporting, Karla Riley 34', 52 y Daniela Ventura 67'. LA, Johalis Quezada 8' y Nicol Flores 50').

Colón C-3 2-0 Costa del Este F.C. (Goles, Josuany Campos al 7' y Yariani Graham al 36').

CD Universitario 2-1 Santa Gema FC (Goles U, Yeremis De León al 42' y 54'. SG, Karina Santamaria 88').

SD Atlético Nacional 7-0 a SD Atlético Veraguense. (Goles, Natalia Mills 13', Meiby Saavedra 22', Miluska Guevara 43', Arianys Arguelles 64', Kenia Rangel 74' y Katherine Castillo con doblete 78' y 81').

Campeonato Nacional de Futsal inicia el 17 de noviembre en la capital

Doce selecciones provinciales aspiran a coronarse campeón



Eon la participación de los equipos representativos de las ligas provinciales del país, más la Liga Provincial de San Miguelito, inicia el próximo 17 de noviembre el VI Campeonato Nacional de Futsal que organiza la Federación Panameña de Fútbol (FEPAFUT).

Los doce equipos fueron divididos en dos grupos de seis cada uno y el formato será de todos contra todos en cada grupo de donde clasificarán los primeros dos equipos.

El grupo A quedó conformado por los representativos de San Miguelito, Chiriquí Occidente, Panamá Oeste, Los Santos, Coclé y Veraguas, mientras que el grupo B lo integran Panamá Este, Herrera, Colón, Darién, Chiriquí y Bocas del Toro.

Los partidos se jugarán en el gimnasio del Colegio María Inmaculada ubicado en el sector de La Alameda en el corregimiento de

Bethania y los mismos se jugarán en dos tandas, la matutina que inicia desde las nueve de la mañana, y la vespertina que arranca desde la 1:30 de la tarde.

Primera fecha

La primera jornada tendrá los siguientes partidos:

9:00 am - San Miguelito vs. Chiriquí Occidente

10:15 am - Panamá Oeste vs. Los Santos

11:30 am - Coclé vs. Veraguas

1:30 pm - Panamá Este vs. Herrera

2:45 pm - Colón vs. Darién

4:00 pm - Chiriquí vs. Bocas del Toro

Tercera etapa de remodelación del Virgilio Tejeira ya está en marcha

Para el 20 de diciembre debe entregarse la nueva cancha sintética del complejo futbolístico de Penonomé



Las maquinarias se tomaron el Complejo Futbolístico Virgilio Tejeira Andrión. Y es que ya está en marcha la tercera etapa de la restauración del complejo ubicado en la ciudad de Penonomé, la cual comprende la instalación de una cancha sintética en lugar de la de grama natural que existía.

La Federación Internacional de Fútbol Asociación (FIFA), a través de su programa Forward, lleva a cabo estos trabajos.

FIFA llevó a cabo la licitación pública la cual fue ganada por la empresa CC Grass.

Óscar Castrellón, ingeniero residente de la obra en el estadio de Penonomé, habló del avance de los trabajos que se llevan a cabo y manifestó que tiene como fecha de entrega del proyecto el próximo 20 de diciembre.

"En este instante nos encontramos terminando la primera parte de la obra, que consta de la remoción de la capa vegetal y el corte y relleno de toda la superficie... estamos manejando un sistema de primer mundo en lo que a drenaje se refiere, así como un sistema de láser rotativo sobre todo el polígono que nos permitirá controlar la



FEPAFUT se convierte en organismo colaborador de OEP

El fútbol es un catalizador para revelar el espíritu triunfador que hay en el ser humano

Comprometidos con la inclusión, el respeto y la dignidad, la Federación Panameña de Fútbol (FEPAFUT) y Olimpiadas Especiales Panamá (OEP) firmaron un acuerdo de colaboración entre ambos organismos teniendo como premisa que el deporte en general, y el fútbol en particular, es un catalizador para revelar el espíritu triunfador de los seres humanos.

El objetivo de este convenio es nombrar a FEPAFUT como organismo colaborador de Olimpiadas Especiales Panamá y establecer los términos y condiciones que regirán para ambas instituciones a partir de la fecha de la firma de este.

- Entre los compromisos adquiridos por FEPAFUT están, entre otros:
- Promover el desarrollo de las actividades que realiza OEP a favor de las personas con discapacidad intelectual y apoyar a la institución en el cumplimiento de su Misión;

- Prestar el nombre e imagen del equipo, para las campañas de sensibilización pública en apoyo de OEP;
- Elaborar con OEP una agenda conjunta anual de posibles actividades públicas, y
- Apoyar la creación de clínicas de fútbol con el fin de contribuir al desarrollo y oportunidad deportiva del atleta, junto a los equipos de fútbol que formen parte de FEPAFUT.

Este convenio tendrá una vigencia de dos años renovables



FEPAFUT
www.fepafut.com

